

Begegnungszone feierte den dritten Geburtstag

Liestal Ein Frühlingsfest im Stedtli mit Musik, Tanz und guter Laune

BEAT EGLIN

Der Verein Begegnungszone Liestal will regelmässig zusammen mit dem Gewerbe tolle Veranstaltungen für ihre Kunden und mit ihren Kunden organisieren. Damit sollen die Kantonshauptstadt belebt und Kunden in die Geschäfte und Restaurants gelockt werden. Vom 5. bis 7. Mai erwartete die Kundschaft spezielle Angebote, Rabatte und Geschenke. Sogar das Parkgebühren-Problem wurde gelöst. Bei der Frenkenschule war das Parkieren kostenlos. Das grosse Fest fand am Samstagnachmittag statt. Guggemusik, Country Dance, Trachtengruppen, Törli-Besichtigung, Trampolinshow, Gratis-Bier und Grillstand unterhielten und verwöhnten bei warmem Frühlingswetter die Besucher.

Weitere Fotos und Filme:
www.prestime.ch > Wirtschaft



Westbound Firefeet Country Dance Showteam.



Musikalische Unterhaltung durch den Chor der Liestaler Trachtengruppe. FOTOS: B.



Schöner Job für Begegnungszone-Präsident Stephan Ulrich. Er verteilt Geschenke an das Publikum.



Das NKL begeisterte das Publikum mit Höhen- und Sturzflügen vom Trampolin.



Parade der Lupo-Rueche durch die Rathausstrasse.



Frisch vom Grill.

